

19 de Junio de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital

idealdigital

Domingo, 19 de junio de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)

[SECCIONES]

■ LOCAL

Local
Opinión
España
Vivir
Televisión
Titulares del día
Especiales

[CANALES]

Agricultura
Atramentum
Bolsa Directa
Cibernauta
Ciclismo
Cine Ideal
Descargas
Entrevistas
Esquí
Formación
Infantil
IndyRock
Legal
Libros
Lorca
Meteorología
Moda
Motor
Mujer Hoy
Planet Fútbol
Reportajes
Televisión
Todobtrabajo
Vehículos de Ocasión
Viajes
Waste Ecología

[PARTICIPA]

Foros
Chat
Amistad

JUAN FERNÁNDEZ ALCALDE DE LINARES

«El progreso de ahora es vital para tener una gran ciudad en el siglo XXI»

Preocupado aún por el futuro universitario, explica que esta legislatura será la de las infraestructuras y tecnologías para crecer en bienestar social y económico en las próximas décadas

ENRIQUE ALONSO/LINARES

Juan Fernández cumple seis años como alcalde de Linares. Capaz de tardar media hora en recorrer 100 metros cuando camina por la calle y de recordar el nombre de todos los que le paran para comentarle alguna cuestión. Es uno de los alcaldes más populares, que gobierna con una amplia mayoría absoluta la única gran ciudad jienense que conserva el PSOE, un partido apartado de las alcaldías de Jaén, Úbeda, Baeza y Andújar.

-¿Cómo han sido estos dos años de su segunda legislatura?

-Agotadores (resopla), aunque con mucho gusto por el deber cumplido. Va a ser una legislatura productiva en planes de futuro. Está todo patas arriba y genera molestias, pero es para mejorar.

-La primera legislatura estuvo en minoría y ahora con mayoría absoluta. ¿Cómo se gobierna mejor?

-Es mucho más ágil para la gestión de un municipio la mayoría absoluta. Te permite saltar las zancadillas de la oposición que van en perjuicio de Linares sólo por intereses políticos.

-Pero, ¿da más responsabilidad?

-Claro. Los resultados de 2003 fueron muy positivos para el PSOE y para mí como alcalde, pero a la vez nos cayó un enorme peso encima. Una mayoría absoluta que sin trabajo y sin constancia puede ser negativa para el partido que la posea. Sin embargo, en este caso ha sido absolutamente positiva. Se ve continuidad en la gestión que se materializa en un gran cambio. Un ejemplo es que hace cinco años íbamos a comprar a otros municipios y en 2004 nos dieron el Premio Nacional de Comercio.

-Linares es único bastión socialista en las ciudades jienenses con más población. ¿Eso ayuda de cara a las administraciones?

-Jamás lo he usado ni creo que se deba utilizar. Las administraciones superiores tienen que ser iguales para todos los municipios. Por eso, Linares no cuenta con ningún privilegio. No obstante, sí que hay que reconocer que Santana se la debemos a la Junta pero no porque el PSOE gobierna en el Ayuntamiento. Con el PP la defendió de la misma manera.

-Al final, ¿habrá campus?

-Espero que sí. El compromiso del consejero ha sido muy claro. En el próximo plan de inversiones (2006-2010) se van a acometer las obras.

-Usted ha sido hasta profesor de Trabajo Social. ¿Veía venir el traslado de la escuela?

-Se veía venir por lo que se callaban, más que por lo que decían. ¿Por qué desdoblaban las titulaciones que aquí ya teníamos? ¿Para qué ese gran edificio de Peritos en Jaén? La idea era dejar morir a la Escuela y a la Universidad de Jaén en Linares. Estaba clara la estrategia de un rector que es un títere de algunas personas que están en el Rectorado.

-¿Le han dicho alguna vez desde su partido que parara de echar a la gente a la calle o de criticar la actitud de la Universidad?

-En privado, nunca. La única vez fue Zarrías ante los medios que criticó mis formas. Sin embargo, si no lo hago así pocos hubieran percibido lo que ocurría y hubiera sido tarde para Linares. Además, quiero dejar claro que no se trata de una pugna entre ciudades, como algunos han querido ver o interpretar. Quiero lo mejor para Jaén y para Las Lagunillas, que tengan todas las disciplinas necesarias, pero hay que defender los estudios universitarios en Linares. Mientras el rector pide ahora una piscina de ocho calles, aquí ni ha construido una pista de fútbol o tenis. También son alumnos los que estudian aquí porque nosotros pasamos gustosos de la [Universidad de Granada](#) para apoyar nuestra Universidad de Jaén.



Juan Fernández explica sus ideas en la entrevista. /ENRIQUE

[Imprimir](#) [Enviar](#)

APUNTES DEL ALCALDE

F Su virtud: Muy cercano al ciudadano y siente pasión por Linares.

F Su defecto: La impuntualidad. Llegar a tiempo a reuniones o citas es un reto que casi nunca supera.

F Su discurso: Está alejado de la palabrería política. Es claro y lleno de ejemplos, metáforas y parábolas explicativas. Llega con facilidad a la gente.

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

Hemeroteca

Google

 Categorías

[Lo más buscado](#)

19 de Junio de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital

-¿Cuál es el gran problema que percibe en los linarenses?

-Nunca hay un solo problema. Existe una preocupación general por el futuro en general como la mejora del bienestar de las familias, el mercado laboral o la prosperidad económica.

-¿Por qué dice siempre que estos años son vitales para Linares en el siglo XXI?

-Porque a principio de siglo es cuando hay que poner los mimbres para el desarrollo futuro. Tenemos una coyuntura muy importante y beneficiosa y en la primera década hay que marcar las directrices en industria siempre guiados por la innovación y desarrollo tecnológico, comercio, logística para ser ciudad clave en telecomunicaciones e infraestructuras por carretera y ferrocarril; servicios, ocio y turismo, aunque en esto último pueda parecer extraño.

-¿Va a ser candidato en 2007?

-Uff (silencio en el que queda pensativo). Aún está muy lejos. Además, ser candidato a la alcaldía no es sólo querer, sino que te tiene que proclamar el partido.

-Pero, ¿tiene alguna otra aspiración política al margen de la alcaldía de Linares?

-No. Mi gran aspiración política es ser el alcalde de mi pueblo. Estoy demasiado enfrascado en los asuntos de Linares como para pensar o pretender otra cosa. Necesitan mucho tiempo. A veces cuando llego a casa con tantas cuestiones en la cabeza me dan ganas de dejarlo todo y salir corriendo. Pero es un reto que he aceptado y no puedo dejar.

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Powered by  SARENET

oooooooooo
o vocento oo
oooooooooo

publicidad